

Trachtenwallfahrt nach Birkenstein

14.Mai 2015

Trotz Regenschauer kamen fast 2000 Trachtler aus dem Oberlandler Gauverband zur diesjährigen Trachtenwallfahrt nach Fischbachau.



Unter vielen hunderten von Regenschirmen beteten die Trachtler vom Sportplatz in Fischbachau zur Wallfahrtskapelle Maria Himmelfahrt nach Birkenstein hinauf, wo sie von der Blaskapelle Fischbachau empfangen wurden.



Am Freialtar, der von Niederdirndl und den Vereinsfahnen gesäumt war, hielt Pfarrer Michael Manhardt aus Hausham, gemeinsam mit seinen geistlichen Brüdern, Pfarrer Dominik Bartsch, Josef Spitzhirn und Hans Schweiger die Festmesse.

In seiner Predigt führte er u.a. an, daß sich die Trachtler wieder mehr auf die Tradition und die christlichen Werte besinnen sollten, so wäre es z.B. viel besser, wenn der zentrale Punkt im Haus nicht der Fernseher, sondern der Herrgottswinkel ist.

Zutreffend wäre dann der Spruch „I bin da Jesus und da bei unsam Herrgott da bin i dahoam“.



Bei der Totenehrung wurde den Gefallenen der Weltkriege und der verstorbenen Trachtler gedacht lautstark unterstützt von 3 Böllerschüssen der Schützengesellschaft Altenwaldeck, Niklasreuth. Nach dem Schlußlied „Segne Du Maria“ verteilten sich die Trachtler auf die umliegenden Gaststätten um nach dem geistlichen Segen auch für das leibliche Wohl zu sorgen.

